



D



LA IDEA ES BRINDAR SEGURIDAD.

Comenzó campaña de control a los servicios de transporte escolar en la Región

● Con las primeras revisiones a furgones amarillos comenzó en la Región de La Araucanía la campaña de control y fiscalización de los servicios de transporte escolar 2025.

Autoridades de Carabineros, de la Seremi de Educación y otros organismos públicos dieron a conocer el inicio de este proceso que tiene lugar, cada año, en el contexto del programa de vuelta a clases.

AS CIFRAS LO DEMUESTRAN.

“Los datos obtenidos son alentadores y reflejan la preferencia histórica que tienen los turistas nacionales por los diferentes destinos de nuestra Región”.

Marco Gutiérrez,
director (s) de Sematur
Araucanía

nia, precisó que la campaña ya está en marcha, la cual tiene como propósito asegurar el buen servicio dispuesto para el traslado de niñas, niños y adolescentes del sistema escolar en las 32 comunas del territorio regional. “Este procedimiento, tendrá una continuidad y terminará con la instalación de un logo que representa el cumplimiento de los requisitos que establece la ley. En el inicio de la campaña -acota el general- todos los conductores y furgones han cumplido con la normativa”.

CS